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Assunto PROVID~NCIAS 

Considerando várias reclamações recebidas em meu gabinete e 
matéria veiculada pelosite ACidadeON/Araraquara do dia 26/01/2020, intitulada 
"Rachadura e erosão preocupa quem passa em ponte dos Machados" 
(httQs://www.acidadeon.comlararaguaratcotidJanglcidadesLNOT,O.O, 148061 4,ra 

cb.$du ra+é+eros.g.Q±.PLeoq,yQa+guem+passa,.±e!!J..:±:QOntª.:~do_~_+mªcha.ÇLQ~ .a§.Pts); 
ConsíderaJ'ldo que a estradaAbílio Augusto Correa é importante 

porque leva Araraquara ao bairro dos Machados., ao Assentamento Bela Vista, 
ao distrito de Guarapiranga, e também a cidade Ribeirão Bonito. 

Considerando que os motoristas que passam pela estrada Abílio 
Augusto Correa, na altura do bairro dos Machados, estão preocupados com as 
condições da ponte; 

Considerando que uma. erosão embaixo da estrutura de 
concreto já começa a se formar e também tem rachadura cortando o asfalto em 
cima da ponte; 

Considerando que a situação se agrava sempre que chove 
porque o nível do Córrego do Ouro aumenta e o trecho fica alagado; 

Considerando que principalmente os caminhoneiros que 
trafegam por este local, por medo, quando no sentido Araraquara/Ribeirão 
Bonito estão passando pela via contraria; 

Considerando que a mesma água que inunda a Via Expressa 
sempre que chove com mais intensidade causa transtorno neste ponto, pois a 
água que cai na cidade aumenta o nível do Córrego do Ouro e é aí que mora o 
perigo, além do ponto de alagamento, comum nesta época do ano, a pressão da 
água tem agravado a situação da ponte sobre o córrego, no bairro dos 
Machados; 

Considerando que os moradores próximos a ponte em 
declaração ao site ACídadeOn, temem pelo pior devido a erosão embaixo da 
estrutura de concreto que já começa a se formar. "O comerciante Silvio Bastos 
tem um bar em frente à igreja e está preocupado com o problema. "Todo ano 
na época da chuva aquela cabeceira da ponte começa a afundar. Eles arrumam, 
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mas a coisa é paliativa, não é algo definitivo. Eles chegaram a fazer um concreto 
no guard rail. Tiraram o guard rail quebrado e colocaram concreto onde a água 
vem e passa por cima da enchente, ela fica pressionando e a ponte está para 
cair" (sic) ; 

Requeiro, observado o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, que seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
Edson Edinho da Silva, ao senhor Coronel João Alberto Nogueira Junior, 
Secretário Municipal de Cooperação dos Assuntos de Segurança Pública, e a 
senhora Ana Padi/ha, Secretária Municipal de Obras e Serviços, no sentido de 
informar e encaminhar documentos, a essa Casa de Leis, referentes a: 

1) Quais as medidas que estão sendo tomadas, para que a 
ponte da estrada Abílio Augusto Correa, não chegue a cair? 

2) Qual o relatório da Defesa Civil sobre as condições da referida 
ponte? 

3) Nos dias de chuvas fortes e com enchentes neste local , qual 
as medidas de segurança aos motoristas estão sendo realizadas? Há a 
interdição deste local? 

4) Existe projeto para melhoria ou até mesmo um alargamento 
deste local? 

5) Este projeto se existir, contempla a passagem de pedestre? 
6) Quanto a colocação de guard rail neste local, qual a previsão 

de instalação? 
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